

Radeln durch Vergangenheit und Zukunft

Ismaning wie es war, wie es ist und wie es wird – das erlebten radelnd knapp 70 Leute beim Ausflug der Freien Wähler.

Erich Hartl erzählte zur Entstehung des Eisweiher, zur Renaturierung des Seebaches und übermittelte konkrete Kenntnisse zur Geothermie an der hierfür vorgesehen Bohrstelle an der Mayerbacherstraße (Schafstall).



Bernhard Landmann glänzte mit einem Vortrag über die zukünftige Biogasanlage, er berichtete über die Entwicklung und die Aussichten der Landwirtschaft und beantwortete genauso wie Erich Hartl fachmännisch alle Fragen.

Ein Teilnehmer meinte gar, gewandt an den Ortsvorsitzenden Essigkrug, dass die Kenntnisse des Bernhard Landmann so hervorragend seien, dass man doch versuchen müsse, den an der Gemeinde anzustellen!

Der Wettergott schickte Sonne, idyllische Plätze und wunderbare Natur hoben bei allen Radlern die Stimmung. Die Radelfahrer bekamen nicht nur ihren Wissensdurst, sondern auch Appetit und Hunger durch eine deftige Brotzeit gestillt.



Nachdem die Runde um 9.30 Uhr beim Gemeindekindergarten am Eisweiher begann, wurde sie gegen 13.00 Uhr bei Andreas Sellmayr, „Strasser Andi“, beendet, der in seinem Hof frische Kartoffeln in einem Dämpfer bereit- sowie Bier und alkoholfreie Getränke kalt gestellt hatte. Die Kartoffeln wurden mit Obatzd'n, Kräuter- und Chiquark sowie Kartoffelkäs verfeinert.

Ein Dank an alle, die vorbereitet, gekocht, erzählt und aufgeklärt haben sowie an alle, die mitgefahren sind bei diesem wunderschönen und gelungenen Radelausflug!

